



# 次号予告 ありがとう! 穴水湾自然学苑

昭和43(1968)年に開苑した穴水湾自然学苑は、老朽化のため幕を下ろします。これまで学生と教員が寝食を共にし、金沢工大学園の建学の精神の一つ「人間形成」を培う場となってきました。次号では、幅広い年代の卒業生が思い出を作ってきた穴水湾自然学苑の歴史などを振り返ります。

## 皆さんの思い出をお寄せください。

グループディスカッションや海域調査、ロープワーク講習、カッター操船といった授業を通して、仲間たちとのチームとしての連帯感や友情が深まったのではないのでしょうか。また、自然の中に身を置いて学んだ穴水湾自然学苑にはたくさんの思い出があるはずです。次号で掲載するコメントや写真をお寄せください。

※お送りいただいたコメントや写真は必ずしも掲載されるとは限りませんのでご了承ください。写真はなるべくデジタルデータでお送りください。

投稿先

こぶし会事務局 連絡先は裏表紙下段に掲載しております。

## Information

現在、企画委員会でサマーセッションin 穴水の代替企画を検討していますので、決まり次第、ホームページで発表いたします。こぶし会ホームページでご確認いただくか、こぶし会事務局にお問い合わせください。



穴水湾自然学苑で開催されてきた  
夏のイベント「サマーセッション in 穴水」は  
昨年で終了いたしました。